
 

 人活着的目的是什么？ 
请问各位出生到现在，各位活着的目的是什么？是否多得什么成功？多得什

么娱乐？多得什么名誉？或者多得财物？或者什么都不要，只有平安喜乐就好了？

各位，这些是人人都追求的，主也愿意我们能够会得到、能够得享。 

但是主创造我们的目的，主重生我们的终极目的没有恢复，这一些东西是不

会来的。我们目的没有恢复的时候，这一切来了就更糟糕了，很可能不是上帝所

拣选的、上帝所爱的人了。 

所以上帝的一切旨意就在于关系恢复，整本圣经神的话的总纲就是这个——

上帝创造世界之后到现在，上帝所做的就是一件事，就是他自己的生命放在一个

人的身上，叫一个人分开成两个人，又叫两个人成为一体，是骨中的骨，肉中的

肉，就是关系了。叫他们生养众多，直到现在。 

人堕落之后到现在，主透过耶稣基督所做的只有一件事——我们每一个人与

神的关系，与人的关系恢复了，我们都活在关系之中。上帝叫你带来的不是别的，

你跟神的关系曾经发生过怎样的摩擦，怎样的摔跤，你听过什么样的话，你怎么

样的爱他，你怎么样的顺服他。你跟上帝之间，他为你安排的你旁边的人关系上，

发生过什么事？只有这一个，我们的肉体丢在泥土里，然后带着我们的本生命而

走；如果我们还活着的年日，我们主耶稣再来的话，一霎那之间我们改变，就是

得了永存的房屋，复活的身体。我们都相信这个事实，为等这个的日子来过一天

一天，我们已经活到 2017年 7月 16日了。在基督里与神和好，然后我们跟旁边

人的关系上都要得好，这是我们来世界的目的。 

我们有的人剩下来是 5 年，有的人剩下来 10 年，这个日子里面要得着的不

是别的，就是这个了。各位到现在糊涂一点没有关系，今天主跟你说的时候，抓

住！各位一切的力量、时间、财物、恩赐全部要用在这个地方，不要积攒在地下，

明天不是你的日子，要一天一天成为主的好管家，全部目的要用在这个地方。 

 

节选自 2017 年 07 月 16 日主日信息：唯有信从神的话, 关系才能得医治 

 


